

CATHIA CARIOTTE

Cathia Cariotte a grandi au cœur d'une âme vivante des caraïbes, Haïti, dans une mosaïque de culture provenant d'un mélange des pratiques indiennes, africaines et européennes. Elle a dû quitter son pays d'origine dans une époque particulièrement troublée. C'est avant son départ et malgré son jeune âge qu'elle prenait aussi conscience des inégalités sociales. Depuis, elle a toujours bousculé les stéréotypes et développer une compréhension pour l'autre, par l'écoute, l'empathie et la tolérance. Elle est fascinée par le voyage qui est synonyme de liberté, passionnée par l'art, l'humain, la diversité, la créativité et l'innovation.



Cathia est une artiste multidisciplinaire. Diplômée en art, elle a poursuivi ses études et obtenu des diplômes en communication, en coopération internationale, en gestion philanthropique à l'université de Montréal. Elle est aussi diplômée en gestion de projet, en marketing, en entrepreneuriat, en gestion de l'innovation à HEC Montréal.

Cathia a plus de 20 ans d'expérience en coordination de projets nationaux et internationaux. Elle est conférencière et consultante en stratégie de développement et d'innovation, en gestion de changement pour des OBNL, ONG, des entreprises privée et d'économie sociale, pour le Canada et à l'international.

Elle a créé espace AKWABA qui a permis durant ces 5 dernières années à motiver et outiller la nouvelle génération à l'entrepreneuriat et au développement durable. En ce sens, elle a aussi mis sur pied des programmes de mentorat jeunesse et conceptualisé différents projets pour les jeunes. Cathia a fondé la Fondation MUNTU en décembre 2016, qui bénéficie de son amour et son dévouement pour l'humain, son engagement pour l'épanouissement et le bien être des jeunes et des enfants.

Actuellement, Cathia guide toutes sortes d'organisations, ainsi que des personnes, à travers l'apprentissage et la mise en œuvre de processus participatifs qui éveillent plus de sens et d'ardeur dans les démarches collectives. Cette pratique nourrit profondément son approche, lui permet ainsi d'inviter toute la puissance et la force de l'être humain au service de notre potentiel de leadership dans des contextes de co-création et d'intelligence collective.